



Fondation Richard Lemieux, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

### **Fondation Richard Lemieux (1927-), intronisé en 2000**

Née de la rencontre fortuite entre Henry Wohler qui enseignait le ski à Richard Lemieux, un jeune sportif handicapé et, Elton Irwin, ancien moniteur l'Association canadienne pour les skieurs handicapés, la Fondation Richard Lemieux voit le jour en 1982. Elle vise une meilleure intégration des personnes handicapées à notre société au moyen de l'apprentissage du ski alpin : une activité à la fois stimulante et thérapeutique pour ces personnes. L'activité principale de la Fondation est d'administrer un programme d'enseignement du ski de 8 semaines destinées aux skieurs handicapés. Basée au Mont-Habitan dans les Laurentides, la Fondation contribua au démarrage d'autres programmes semblables au Mont-Rigaud, à Owl's Head, au Mont Video ainsi qu'ailleurs au Canada.

### **Fondation Richard Lemieux (1927-), inducted in 2000**

The Richard Lemieux Foundation was incorporated on August 25th 1982 and received its registration as a Charitable Organization 5 years later in 1987. The Foundation has a broad mandate to help integrate persons with a disability into society. It has however focused on skiing as a perfect, exciting, fun and therapeutic activity for anyone with a physical disability. Skiing allows a fluidity of motion rarely accessible to persons with impaired mobility. The main activity of the Foundation has been to manage and run a disabled ski program with volunteer instructors who teach an 8 week program on Sundays and one evening. After 8 years at Mont Habitan, it grew to 50 instructors teaching 50 students. Over the years it has helped start other ski programs at Mont-Rigaud, Owl's Head, Mont Video and elsewhere throughout Canada.